



# Aguascalientes es confiable para invertir

*Los riesgos están controlados y hay condiciones de prosperidad*

Por **Cecilia De Santos Velasco**

Aguascalientes es una entidad confiable, donde los empresarios pueden iniciar o hacer crecer sus negocios sin contratiempos, la infraestructura es creciente y la planta laboral consolidada, destacó el secretario de Finanzas, Alfredo Cervantes García.

Aquí las finanzas se manejan de manera adecuada, con transparencia y rendición de cuentas y eso no lo dice la autoridad, sino las calificadoras externas más prestigiadas que analizan la dinámica de la administración pública, agregó.

Subrayó que la reciente calificación crediticia internacional BBB obtenida por la firma Standard & Poor's Ratings refrenda la solidez financiera de esta entidad.

Su obtención no es casualidad, aseguró, al tiempo de referir que es resultado del buen manejo financiero que realiza el Gobierno del Estado y la más alta a la que puede aspirar una entidad.

Son estándares que fortalecen las ventajas competitivas y nos convierte en un estado confiable para invertir, emprender, crecer, ejecutar obra y generar empleo, con riesgos controlados y un panorama positivo para su consolidación, expuso el funcionario.

“Con esto abonamos al cumplimiento del objetivo de la gobernadora Tere Jiménez de colocar a Aguascalientes en los primeros lugares en los diferentes rubros del desarrollo; esta calificación da muestra de la solidez de las finanzas de nuestro estado”, destacó.

Indicó que se trabaja para que Aguascalientes mantenga su capacidad crediticia, disciplina financiera, control de la deuda pública y dinamismo económico y social.